
 

 
 
 
Léon, le 12/102/11 

 

Réunion CA -CSF 
Compte-rendu du CA du 11 février 2010 

 
 
 

Volontaires  
Présents :  Brigitte et Michel Dudzinski, Didier Chappaz, Jean-Paul Babut, Anne-Marie Darribère, Any Archambeau, José Dasilva 

Absents :   Joëlle Marcon, Jean-Pierre Papaïs, 

   

Destinataires   Tous les membres présumés de CSF  

 
De la part de          AM Darribère / J.P. Babut 

Prochaine  réunion:  

AG le 18/02  



 

 

1 Décisions prises 
 

 

DECISIONS 

 Validation de l’ODJ de l’AG du 18/02/2011 et des principales propositions à soumettre lors de celles-ci notamment en matière 
financière. 

 Choix de faire une demande de subvention du  CRA d’environ  25k€ pour garder une chance de l’obtenir 

 Relancer les contacts avec les autres bailleurs de fonds (CA, Agence de bassin) et éventuellement solliciter des entreprises 
privées pour une participation dans le cadre de la défiscalisation par le mécénat 

 Poursuite avec la commune  du projet de coopération / jumelage.  
 

 

2 Actions à mener 
 

 

ACTIONS issues de la réunion du 12/10/2010 QUI ? QUAND ? STATUT 

 Faire le CR 
JPB/ 
AMD 

18/02 fait 

 Refaire la déclaration à la s/préfecture du changement de Secrétaire JPB 02  

 Mettre une copie  du film de Dental sur le site JPB 02  

 Renforcer l’engagement du GT1 pour permettre la soumission à l’appel d’offre du CRA GT1 11/03  

 Réunion du GT3 nutrition  GT3 15/3  

 Poursuivre notre action de prosélytisme et faire rentrer les cotisations avec rigueur TOUS   

     

 



 

 

3 Ordre du jour 

 
 Validation du CR du dernier CA 
  Préparation de l’AG du 18/02/2011  

– Validation de l’ordre du jour  
– Point financier et fixation du montant de la cotisation 2011  

 Relation avec DENTAL 
 Demande de jumelage Léon - Dioullom 
 Point sur les travaux des 2 GT 

– GT1 Irrigation 
– GT2 Nutrition 

 Questions diverses 
 Prochaines étapes et conclusions 
 Fin du CA  

 

4 Exposé 

 
 

4.1 Validation du CR du dernier CA et de l’ODJ de la prochaine AG 

  
Le CR et l’ODJ de l’AG sont validés sans aucune modification. 

 

4.2 Point financier et fixation du montant de la cotisation  

 
Les finances sont à sec du fait de faible rentrée de cotisation en 2010, nous n’avons pas été assez rigoureux dans leurs 
recouvrement. Malgré une quarantaine de sympathisants déclarés seules une vingtaine de cotisations ont été perçues. Les 
Rencontres sans frontières de fin mai ont été par définition déficitaires. C’est le président qui par le biais de d’un don a permis 
d’équilibrer les comptes de l’exercice passé. 
Pour repartir sur de bonnes bases, il est décidé de proposer à l’AG une augmentation des cotisations pour 2011 à 2 niveaux : 

 Cotisation de membres à 10€ 

 Cotisation de membres donateurs à 50€ avec une réduction fiscale de 33 €, soit une dépense nette de 17€ (notre 
association étant d’utilité publique, nous sommes habilités à délivrer une attestation de réduction d’impôt sur le revenu) 

Une mission en Mauritanie devrait être normalement organisée en 2011, si la situation là-bas le permet et une subvention est 
demandée à la commune dans cette optique. 



 

 
 

4.3 : Relation avec DENTAL 

 
JPB a rencontré l’association DENTAL à Nice, début décembre. Au-delà du travail fait en réunion avec Aliou SOW son président,  
sur le projet d’irrigation, JPB nous fait part de l’accueil très chaleureux qu’il a reçu au cours d’une petite fête organisée par 
l’association et les diverses autres associations locales soutenant les projets au profit du village de Dioullom. Un petit film sera 
mis en ligne sur notre site 
 

 
 

Aliou SOW a fait un séjour de 3 semaines à Dioullom en janvier et a été notre bras séculier pour nous remonter des données 
indispensables pour le dossier en cours du CRA.



 

 
 

4.4 Demande de jumelage Léon - Dioullom 

 
JPB et JPP ont rencontré le Maire de Léon pour valider le principe d’une coopération ou d’un jumelage institutionnel entre Léon et 
Dioullom/Boghé qui a validé l’idée et qu’il soumettra prochainement en CM.CSF reste a sa disposition dans ce cadre là. CSF se 
renseignera sur le processus à mettre en place. Une demande a été faite au MAE et à l’ambassade à Nouakchott. 
 



 

  

4.5 Point sur le lancement des GT  

 

4.5.1 GT1 Irrigation 
 

JPB fait en introduction le résumé des 3 formations qu’il a suivi à Pau pour le montage d’un projet de coopération internationale et 
ce particulièrement, dans l’optique d’une demande auprès du CRA. Cette formation fut très intéressante et JPB insiste sur le 
formalisme à respecter vs notamment des méthodologies très spécifiques telles que les arbres à pbs et à solutions et le cadre 
logique. Les présentations seront mises en ligne et JPB encourage tous les membres des GT à en prendre connaissance. Ce 
formalisme va demander un travail important dans les jours à venir en liaison avec DENTAL. Une lecture croisée est prévue le 
28/02 à Pau et une réunion des membres du GT1 est prévue en suivant le CA. 
De son côté, Laurent Brassenx, en charge de l’aspect instruction du volet agricole a« récolté » de très intéressantes données sur 
la culture du riz qu’il convient de compiler et de valider auprès du CIRAD de Montpellier. 

 

4.5.2 GT2 Nutrition 
 
Le GT3 sur la nutrition s’est réuni 2 fois pour constituer le groupe et une 3ème fois pour lancer son plan d’actions. La prochaine 
réunion est prévue le 15/3. 
 
 

5 Conclusions et questions diverses 

 
Pas de questions supplémentaires, le CA est levé à18h45 et se poursuit par la réunion du GT1. 
 
 


